

令和2年5月7日

盈 進

～とくべつごう～

校長先生より

なかしおだしょうがっこう
中塩田小学校のみなさん、おげんき

ですか。

なかにわ
中庭のハナミズキがとてもきれいに
さいて
咲いています。

さて、とても^{ざんねん}残念なことに、^{がっこう}学校の
^{おやすみ}お休みが、5月31日まで^{えんちょう}延長されて
しまいました。みなさんにも、もうしば
^{あえません}らく会えませんが、



みなさんがどのように^{すごして}過ごしているのか、^{すこししんばい}少し心配もありますが、
みなさんのことですから、きっと^{いえ}家で^{おてつだい}お手伝いをしたり、^{がっこう}学校の
^{しゅくだい}宿題をやったりと、^{おもいます}いろんなこと、がんばっていると思います。おと
もだちのなかには、「おじいちゃんおばあちゃんと^{はな}花の^{なえ}苗をうえました」
「おかあさんと^{ぎょーぎ}ギョーザを作りました」など、^{おてつだい}おうちのお手伝いをいっ
しょうけんめいやってくれたこと、^{おうち}お家の^{ひと}人の^{はなし}話の中や、^{かいて}書いてくれ
たおはがきから^{つたわって}伝わってきました。いただいたおはがきは、^{せんせい}先生たち
^{おおきなちから}の大きな力になっていますよ。

みなさんが来ない間も、先生たちは、みなさんや学校のためにいろいろなことをしています。どうしたらみなさんが学校で安全に生活できるか、お勉強をどう進めていくかなど話し合ったり、みなさんに渡す課題やおたよりもいっしょうけんめい作ったり、そして、出してもらった課題をチェックしたりもしています。また、学校の中のふだんできないところのそうじをしたり、連休前は畑にうねをつくったり作ったりマルチ（黒いビニール）をしいて、いつでもサツマイモが植えられるようにしてあります。

臨時休業が終わったら、また教室であいましょう。わたしも校長室でおまちしています。もちろん入室の時には、いつも通り「手の消毒」をしましょうね。

では。

ついしん

やぎのリッキーもげんきです。動画をアップしました。ホームページにのせましたのでごらんください。

